Wiedersehen nach 25 Jahren



Ein Vierteljahrhundert ist es nun her, daß Vomperbach bei nun her, daß Vomperbach bei Schwaz ein eigenes Schulhaus bekommen hat, ein Grund mehr, ein Klassentreffen zu ver-anstalten. Mit viel Mühe gelang es den Organisatoren (Christel Amort, Margreth Lechner, Vro-ni Wopfner und Rudi Lechner), jene 81 Schüler ausfindig zu machen, die in den Jahren 1962 bis 1965 die Schule bestichten bis 1965 die Schule besuchten. Man traf sich nun zu einem ge-selligen Beisammensein im Gasthof Traube in Vomp, wo von den 48 erschienenen Mitschülern eifrig Erinnerungen ausgetauscht wurden. Mit über das Gelingen dieses Schülertreffens freuten sich die erschienenen Lehrpersonen Dir. Klaus Angerer, Christel Nigg und Geistl.-Rat Raimund Prantauer. Musikalisch umrahmt wurde der Abend von der Gruppe Rolandos aus Schwaz, die nicht müde wurde und die Anwesenden bis in die früheren Morgenstunden mit ihren flotten Rhythmen begeisterte.

Foto: Reichenberger